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Il Palavesuvio oggi chiude Sfrattate tre palestre

I problemi per il Palavesuvio di Ponticelli non
hanno mai fine: oggi alle 12 ci sarà una nuova
chiusura dell' impianto. Le tre società che
operano all' interno delle tre palestre (Nippon,
Molinari Volley e Dike basket) lunedì scorso,
hanno ricevuto un mail di posta certificata con
cui si intimava lo sfratto. «Ferme tutte le
iniziative tese alla riscossione delle somme fin
qui dovute al Comune  si legge nella mail  le
società sono invitate al sopralluogo per la
cons ta taz ione  de l l o   s ta to  de i   l uogh i ,
propedeutico all' immediato rilascio». Una
situazione che ha gettato nello sconforto le
società che nel pomeriggio (ore 18) sono state
convocate al Comune per cercare di risolvere
la vicenda che è diventata ormai ai limiti del
paradosso: «Avevamo fatto un accordo tra la
federazione judo e il Comune  ha spiegato
Massimo Parlati della Nippon  per fare lavori
(la scia di sicurezza esterna, ndr) che non ci
competevano ed eravamo in attesa di una
convocazione per firmare la convenzione per
la gestione dell' impianto fino alle Universiadi.
Noi come Nippon siamo in regola e spero che
ci diano l' impianto anche perché abbiamo
speso tantissimo per i lavori all' interno della
palestra. Non ci sentiamo tutelati, eppure
siamo la prima società in Italia come numero
di medaglie. Oggi saremo al Palavesuvio a
protestare per riavere la nostra palestra». Dura la replica dell' assessore allo sport Ciro Borriello:
«Federazioni e società risolvano le questioni economiche o vadano fuori dal Palavesuvio. Un mese e
mezzo fa ho dato la disponibilità a concedere gratuitamente la struttura in gestione per due anni, purché
venissero sanati i vecchi debiti. Ora pare che qualcuno voglia rientrare nei piani di rateizzazione. Lo
spero vivamente anche perché dopo si farà un bando per l' assegnazione. Ci sono delle verifiche da
fare per le pompe, cabine elettriche e l' anello chiuso del' impianto antincendio.
Sto lavorando insieme a cinque architetti sul progetto e anche con i Vigili del Fuoco». Sulla vicenda
incombe anche un' indagine della magistratura che ha imposto al Comune di effettuare i lavori entro 180
giorni, termine ormai scaduto.
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Sono Antonieta Cesarano dela Time Limit Caserta e Nunzio Chiarielo del' Assonuoto Caserta

Azzurrini a Malta per la coppa 'Comen' Due atleti di
Terra di Lavoro in gruppo

Grande appuntamento per la pallanuoto
azzurra.
Protagonista la nazionale giovanile, che partirà
domani alle 15,30 da Fiumicino con direzione
Malta. Gli azzurrini, infatti, prenderanno parte
alla Coppa Comen. Torneo prestigioso nel
quale la compagine azzurra spera di poter ben
figurare per continuare la crescita che sta
accompagnando il movimento.
Della squadra farà parte anche gli atleti
Antonietta Cesarano (a sinistra), tesserata con
la Time Limit Caserta, e Nunzio Chiariello dell'
Assonuoto Caserta. Grande opportunità
soprattutto per  la Cesa rano, che potrà
confrontarsi sul palcoscenico internazionale
dando il proprio contributo alla causa della
n a z i o n a l e   i t a l i a n a .   L '   e n n e s i m o
riconoscimento, inoltre, per la società di Terra
di Lavoro. Poche settimane fa, infatti, l' atleta
Noemi Cesarano si è confermata primatista
italiana nella categoria Ragazzi, specialità
"400 stile libero". Della spedizione azzurra in
que l  d i  Mal ta ,  o l t re  a l la  Cesarano e  a
Chiariel lo,  faranno parte altr i  due at let i
campani.
Trattasi di Giuseppe Cerbone della Canottieri
Napoli e Manuela Correale della Carpisa
Yamamay Acquachiara. La speranza è che
tutti possano ben figurare alla Coppa Comen.
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Nuoto "L' obiettivo è migliorare il mio personale"

La Correale fra i convocati della Nazionale per Malta

C' è anche Emanuela Correale fra i partenti
che domani si imbarcheranno dall' aeroporto
romano di fiumicino con destinazione Malta,
dove la nazionale giovanile italiana parteciperà
il 25 e 26 giugno alla Coppa Comen di Malta.
Si tratta della prima convocazione in assoluto
per  un '  a t le ta  de l la  Carp isa Yamamay
Acquachiara, cisto che nemmeno in campo
maschile risultano precedenti. Un' enorme
soddisfazione, dunque, per la 14enne allieva
Tommaso Cerbone che debutterà sabato
prossimo nei 100 stile e continuerà domani
partecipando ai 50 e alla staffetta delle italiane.
"Sono molto emozionata  ha detto la giovane 
e   l o   s a r ò   a n c o r a   d i   p i ù   q u a n d o  m i
consegneranno tuta, cuffia e costume azzurri.
Ma si tratta di un' emozione positiva, è la gioia
che prova qualsiasi atleta quando per la prima
volta viene chiamato a far parte di  una
nazionale".
Poi, la Correale ha fissato gli obiettivi: "Non
punto su una gara particolare, cercherò
sempre di dare il massimo per raggiungere il
mio principale obiett ivo, che è quello di
migliorare il mio personale. Se poi arriverà
anche una medaglia, tanto di guadagnato".
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Pallanuoto, Final Eight. Italia all' assalto della prima
World League
Oggi alle 17 il debutto contro gli Usa. Il c.t. Campagna: "Voglio un Settebello spavaldo:
ai ragazzi chiedo più personalità. Le nuove regole? Operazioni di cosmesi inutili. Vanno
modificati i criteri di arbitraggio, si lascia troppo all' interpretazione"

Alle porte di Mosca, sulla strada per Budapest.
Da oggi a domenica, la Final Eight di World
League diventa il test più importante prima dei
Mondiali: "Non aspettatevi un Settebello
brillante, i carichi di lavoro si faranno sentire,
ma sia chiaro che l' obiettivo è vincere" dice
Sandro Campagna alla vigilia del tosto debutto
con gli Stati Uniti. Un motivo in più, il fatto di
non aver  mai  cent ra to   l '  o ro   in  questa
competizione. Un caso? Non secondo il c.t.:
"Abbiamo sempre avuto metodologie di
preparazione diverse da altre big come Serbia
e Croazia, tanto per citarne due. Loro si
esprimono costantemente sull' 80% prima di
un grande evento, che siano gli Europei, i
Mondiali oppure l' Olimpiade. Noi invece
viviamo di alti e bassi prima di arrivare al top.
Per colmare il gap, più in generale, ai ragazzi
ch i edo  un  passo  avan t i   i n   t e rm in i   d i
personalità, anche perché rispetto all' anno
scorso mancano elementi espert i  come
Tempesti e Christian Presciutti. Voglio una
squadra spavalda". le scelte  A Budapest, nel
girone preliminare che scatta il 17 luglio,
affronteremo anche l' Australia, presente a
Ruza (le altre avversarie saranno Francia e
Ungher ia) .   In  v is ta  de i  Mondia l i ,  sono
numerosi gli azzurri che si giocano il posto.
Rispetto a Rio 2016, qui tra i 13 i volti nuovi sono Volarevic, Renzuto, Bertoli e Mirarchi, mentre Fondelli
e Nicholas Presciutti si stanno allenando a Roma. "Ma direi che pure Dolce e Alesiani possono ambire
ai Mondiali. Negli ultimi tempi si è allargata la base da cui attingere, mi fa piacere". Definito il ruolo di
capitano, che nella stagione è appartenuto ad azzurri diversi: "Ho investito Figlioli. Al di là del numero di
presenze, mi sembra quello che può avvertire meno il peso della responsabilità". Il Settebello in
Gazzetta: da Rio a Tokyo con un sogno nel cuore IL FUTURO  Le finali di World League diventano
inevitabilmente l' occasione per tornare a discutere della pallanuoto che verrà. Al dibattito sulle regole
che la Fina potrebbe cambiare nel congresso del 13 luglio (tra le altre la riduzione del campo da 30 a 25
metri, il possesso palla da 30" a 25", l' espulsione temporanea da 20" a 15") si aggiunge quello sulle
rose. Il Cio per Tokyo 2020 ha aggiunto due squadre al torneo femminile, da 8 a 10 (lasciando quello
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maschile a 12), ma solo perché ogni Nazionale potrà schierare 11 e non 13 giocatori. "E' una sconfitta
della Fina. In ogni caso  osserva Campagna  mi auguro che questo valga soltanto per l' Olimpiade.
Schierare meno giocatori, dunque avere meno cambi, in uno sport di contatto come il nostro è rischioso.
Ci sono maggiori possibilità di infortuni, i giocatori perdono lucidità, i ritmi si fanno più lenti, aumenta l'
aggressività. E col limite dei tre falli gravi, assisteremo a tante espulsioni definitive. Per quanto riguarda
le possibili novità regolamentari, io non mi ritengo un conservatore, ma queste operazioni di cosmesi
non servono, anzi sono dannose. Andrebbero piuttosto modificati i criteri di arbitraggio, oggi si lascia
troppo all' interpretazione. Faccio un esempio: ai miei tempi, quando parlavamo di pressing,
marcavamo l' avversario a un metro di distanza, mentre ora si mettono le mani addosso. Ecco, certe
cose andrebbero codificate". La Fina si sta rendendo conto di essersi attirata solo critiche, la riduzione
delle rose olimpiche è stata l' ultima goccia e allora spunta l' ipotesi di una "pausa di riflessione": il rinvio
della discussione a Mondiali disputati, forse a ottobre, in un congresso dedicato esclusivamente alla
pallanuoto. Sarebbe già qualcosa.
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Pallanuoto, World League: ItaliaUsa 97 ai rigori
All' esordio nell' ultimo atto della World League, gli azzurri costretti ad inseguire fino all'
ultimo quarto, chiuso sul 55. Decide Del Lungo, domani la Serbia oro a Rio e campione
in carica da 4 edizioni

Per cominciare, una partita pazza. Al debutto
nella Final Eight di World League, il Settebello
supera ai rigori gli Stati Uniti: termina 97 dopo
il 55 dei tempi regolamentari (01, 02, 32, 2
0). "Per due tempi faticavamo a servire i
centroboa, poi abbiamo fatto più movimento e
le cose sono andate decisamente meglio. Una
bella reazione" commenta Sandro Campagna.
Per 18' infatti è un Settebrutto, impacciatissimo
al tiro, evidente effetto dei carichi di lavoro di
queste settimane. In una gara dominata dalle
difese, gli Usa appaiono più reattivi e volano
sul 30 all' intervallo lungo, adattandosi meglio
a   u n a   d i r e z i o n e   a r b i t r a l e   c u r i o s a .
Alexandrescu e Krizhanovskiy f ischiano
soprattutto falli in attacco e concedono la
prima superiorità numerica a 30" dalla fine del
secondo tempo (l' Italia ne usufruirà solo al
25'). Il digiuno viene interrotto da Renzuto, uno
dei migliori, in avvio della terza frazione. Con
gli statunitensi avanti 53, l' ultimo quarto è di
marca azzurra tra mille brividi: Del Lungo
salva su Hooper lanciato in controfuga,
Bodegas e Di Fulvio confezionano il pareggio,
Figlioli si mangia il sorpasso a 1'15" provando
la palombella davanti a Baron, quindi si va ai
rigori che vedono protagonista Del Lungo
(parate su Obert e Hooper). LA SITUAZIONE 
Arriva così il palpitante successo contro gli americani che si presentano a Ruza con un gruppo
profondamente rinnovato rispetto all' anno scorso, quando centrarono l' argento nella Final Eight di
Huizhou in Cina, vinta dalla solita Serbia. Per prepararsi a quest' evento, gli americani si sono allenati a
lungo assieme alla Croazia e nell' amichevole dell' 11 giugno a Stanford è sceso in acqua pure l' ex
capitano Azevedo che a 35 anni con cinque Olimpiadi alle spalle ha lasciato l' attività. Domani, per gli
azzurri, alle 16.20 italiane la sfida più attesa contro la Serbia che ha vinto i Giochi di Rio e fa sua la
World League ininterrottamente da quattro edizioni. Oggi ha battuto nettamente il Kazakistan, 157. In
classifica, dunque, la squadra di Savic guida il girone a quota 3 punti davanti al Settebello (2, con la
vittoria ai rigori), agli Stati Uniti (1) e ai kazaki (0). LA FORMULA  Venerdì, nei quarti, si incrociano le
prime contro le quarte e le seconde contro le terze dei due gironi (nell' altro gruppo ci sono Croazia,
Australia, Giappone e Russia). Sabato semifinali e domenica finali. Tre sono le medaglie conquistate
dal Settebello in World League: argento a New York nel 2003 e a Firenze nel 2011, bronzo nel 2012 ad
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Dismissioni, il sindaco accelera: vertice col Demanio

Valorizzazione e dismissione del patrimonio
del Comune al centro del faccia a faccia tra il
sindaco Luigi de Magistris e Roberto Raggi
direttore del Demanio. Non un caso che il
vertice di lunedì si sia consumato quando a
Palazzo san Giacomo, al primo piano, nelle
stanze dell' assessorato al Bilancio retto da
En r i co  Pan in i ,   a lmeno   f i no  a  doman i
continueranno ad avere la loro scrivania i
magistrati contabili della Corte dei Conti. I
quali stanno passando al setaccio il piano di
rientro dal debito presentato da Palazzo San
Giacomo  che giova ricordarlo è un ente in
predissesto  documento inserito nel bilancio
di  previsione 20172019. Un piano che
scommette tutto o quasi sulla vendita del
patrimonio dal quale in tre anni dovrebbe
a r r i v a r e   a lmeno  mezzo  m i l i a r do   pe r
tamponare la falla nelle casse del Comune. A
giudicare dalle facce che si aggirano nei
corridoi del Comune e dei dirigenti, aleggia più
di una preoccupazione sul tagliando che la
Corte dei Conti sta facendo al piano, nella
sostanza ci saranno nella migliore delle ipotesi
delle prescrizioni, se non una bocciatura di
quanto messo nel documento contabile.
Procediamo con ord ine.  Con Raggi  de
Magistris ha discusso soprattutto dell' Albergo
dei Poveri, di proprietà del Comune, per il
quale c' è un accordo con il Demanio e un fondo immobiliare dell' Inail, un rapporto quindi tra il
Pubblico, con il quale il Comune cede per 120 milioni Palazzo Fuga.
Qual è l' interesse dello Stato? Concentrare in quel sito tutti gli uffici pubblici, anche la Questura e la
Prefettura e abbattere i fitti passivi. C' è un protocollo d' Intesa al rush finale e dunque da questo punto
di vista sembra davvero l' azione sull' Albergo dei poveri avere chance di andare in porto. Si tratta
tecnicamente di Un' operazione di «federal building» ovvero una «Razionalizzazione degli spazi della
pubblica amministrazione, che riguarda il complessivo efficientamento della presenza territoriale,
attraverso l' utilizzo degli immobili pubblici disponibili o di parte di essi, anche in condivisione con altre
amministrazioni pubbliche». Per il sindaco il vertice al Demanio è «strategico e importantissimo per il
disavanzo. Un lavoro strutturale che dovrà dare i suoi frutti l' anno prossimo, altrimenti la situazione
sotto il profilo finanziario si complica davvero, ma sono fiducioso su quello stiamo facendo» dice. Ma
cosa intende de Magistris quando dice che ci potrebbe essere una svolta anche sul fronte della
valorizzazione del patrimonio? «Con il federalismo demaniale abbiamo la possibilità dio annettere al
nostro patrimonio altri beni». Di cosa si tratta?
Di quelli cosiddetti storici. Per intenderci ed è solo un esempio, in base al federalismo demaniale, lo
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Stato potrebbe dare al Comune tutto il complesso di Castel Capuano, o quello di Mater dei dove c' è la
sede di «scugnizzi liberati». Nella sostanza per averli serve fare un piano di valorizzazione di concerto
con il ministero dei Beni culturali. Laddove non sussistono i vincoli, si potrebbe alla fine anche vendere.
Basta pensare  sempre a titolo di esempio  alle caserme che si trovano nella zona di Miano, un parte
del porto situata presso l' Immacolatella, tutti beni che a determinate condizioni potrebbero finire sul
mercato date le loro potenzialità di trasformazione. Chiudere un accordo di questo tipo con il Demanio
potrebbe in qualche modo convincere i magistrati contabili a non avere la mano molto pesante nel
giudizio che esprimeranno sul piano di rientro dal debito, che punta tutto o quasi sulla dismissione.
Oltre ai beni storici come appunto Palazzo Fuga, altri 122 milioni sono considerati per la vendita di altri
immobili di pregio come il circolo Posillipo e quello del Tennis, case in Palazzo Cavalcanti, la ex
caserma Bixio e altro. Ottanta milioni dalla vendita delle case Erp. In vendita per un valore di 60 milioni
la rete del gas.
E la vendita delle quote della Gesac, incasso previsto: 27 milioni.
©

Luigi Roano
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Lo sport, i disservizi

Palavesuvio, via al bando: rischiano le società
morose
Questa mattina previsto un vertice per l' immediato rilascio dei locali «Nessuna
adesione al piano di rientro»

Il Palavesuvio, dopo la chiusura del 22 maggio
da parte del Comune (in quanto scaduta la
p ro roga  de i  180  g io rn i  da  par te  de l la
magistratura su segnalazione dei vigili del
fuoco per   in iz ia re   i   lavor i  d i  messa  in
sicurezza), rischia di essere assegnato con
bando di gara escludendo le attuali federazioni
e società perché morose.
L' invito al rilascio dell' impianto a firma della
dirigente del Servizio gestioni grandi impianti
sportivi Gerarda Vaccaro è indirizzato al Coni
e al Coni Servizi, in quanto l' impianto è stato
costruito con la ex legge 219, alle società che
attualmente occupano le palestre, Molinari
Volley, S.S.Nippon Club (judo), Dike Basket e
le federazioni che rappresentano e cioè la
Federazione Pallacanestro, Judo Karate Arte
Marziali, Pallavolo e quella di Atletica Leggera.
Informati del provvedimento anche i vigili del
fuoco, l' assessore allo Sport, la Questura e il
commissariato di Ponticelli. L' appuntamento è
per stamane alle 12 al Palavesuvio con le parti
per la constatazione in contraddittorio dello
stato dei luoghi per l' immediato rilascio delle
palestre. «Nessuno ha aderito al piano di
rientro proposto dal Comune  afferma l'
assessore allo sport Ciro Borriello  che
prevedeva la rateazione delle morosità delle
federazionisocietà. La nostra proposta è di
spalmare il dovuto in 36 mesi offrendo l' usufrutto dell' impianto in forma gratuita per 2 anni con a nostro
carico la gestione ordinaria e straordinaria.
In più i lavori di restauro con il finanziamento dei fondi delle Universiadi sostenuti dall' amministrazione.
Solo sottoscrivendo questo accordo ci si mette in condizioni di ridare alle federazionesocietà la
struttura, in quanto per legge non possiamo sottoscrivere nessun contratto con società morose con un
ente pubblico». Si richiede alle società sia la Scia per ogni palestra da loro occupata e sia quella
collettiva che riguarda le aree esterne del Palavesuvio. Inoltre per aderire alla proposta del Comune è
necessario presentare da parte delle federazione una fideiussione che non può essere fatta dei comitati
regionali, ma solo dalle federazioni nazionali che per aderire, qualora la vogliano, hanno bisogno di

21 giugno 2017
Pagina 30 Il Mattino

FIN  Campania

10Continua >A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



tempo.
Intanto è ancora polemica sulla gestione delle piscine della Mostra d' Oltremare. «La gestione delle
piscine affidata dalla Mostra a soggetti evidentemente incapaci e privi di cultura sportiva è un motivo di
grande sofferenza. Mi riferisco a chi, solo pochi mesi fa, prometteva ai napoletani di essere in grado di
autogestire spazi e strutture sportive della Mostra e che oggi, messo alla prova, non sa fare altro che
balbettare scuse e muovere accuse prive di consistenza. La verità è un' altra: per restituire alla città le
piscine della Mostra occorrono dieci giorni e capacità manageriali. Ed invece chi governa la Mostra non
riesce neanche a vedere i propri errori», sostiene Franco Porzio, presidente onorario dell' Acquachiara,
che contesta «la scelta di isolare gli impianti e le piscine dalla città, in nome di un progetto sgangherato
(la cosiddetta Isola delle Passioni) che ha reso felici solo i cani randagi e qualche tossicodipendente, gli
unici ad avere libero accesso al complesso natatorio della Mostra, soprattutto nelle ore serali».
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L' evento

«Freskissima» street food al Circolo Posillipo

Una  se ra ta  ded i ca ta  a l l o   s t r ee t   f ood
napoletano per la costruzione di un refettorio e
garant i re  past i  a i  senza  f issa d imora.
Presentato l' evento Freskissima che si terrà il
6 luglio alle ore 20 al Circolo Nautico Posillipo,
promosso da Progetto Abbracci Onlus. L'
intero ricavato sarà devoluto a Dimora in poi
promosso da don Massimo Ghezzi della
parrocchia di  San Gennaro al  Vomero.
«Abbiamo raccolto fondi in altri eventi benefici
 precisa il parroco  per la costruzione dello
spazio di ospital i tà per i  senzatetto con
spog l ia to i ,   to i le t te  e  docce .   I   fond i  d i
Freskissima serviranno per la cucina e il
refettorio». «Progetto Abbracci  precisa
Claudio Zanfagna, presidente della onlus  si
occuperà inoltre della formazione e dell '
organizzazione dei volontari che prepareranno
e serviranno i pasti». «Pizza e sfizi nterra o'
mare» è il tema scelto per questa edizione,
presentata nei saloni del Circolo Posillipo 
non nuovo a iniziative solidali come ha detto il
presidente Bruno Caiazzo  e realizzata con il
supporto di Stilelibero. Per partecipare a
Freskissima si può acquistare il biglietto di 35
euro in diversi punti cittadini tra cui il Circolo
Posillipo.
Ci saranno le pizze fritte di Gino Sorbillo,
Guglielmo Vuolo, Pasquale Rossi, Giuseppe
Pignalosa; la frittura di Nello Falanga, il coppetiello di pesce di Pasquale Torrente, o père e o muss
dello stellato Peppe Aversa, i panuozzi di Rosario Sbaglio e i taralli di Marco Infante di Leopoldo.
E ancora i gelati di Casa Infante e le graffe calde di Pasqualino Bakery.
Musica con la voce di Helen Tesfazghi e le sonorità del suo AfroBlue Trio con Paolo Sessa e Roberto D'
Aquino. Verrà assegnato il premio Pizza Chef Emergente Campania 2017 ideato e realizzato da Witaly:
una sfida tra 12 giovani talenti della pizza, scelti dal critico gastronomico Luigi Cremona, con i migliori
due che accederanno alle finali di Roma.
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IL CASO L' assessore Borriello: «Volley e basket non pagano». Parlati (Nippon Club Napoli):
«Noi in regola, responsabilità del Comune»

Società morose, il Palavesuvio chiude

NAPOLI. Il Palavesuvio chiude le porte alle
società che ne usufruiscono. «Non possiamo
dare un impianto a realtà sportive che sono
morose  tuona l' assessore comunale allo
Sport, Ciro Borriello . Il basket ci deve 50mila
euro, il volley 7080mila. L' unica realtà a
mettersi in regola è il Nippon Club Napoli. Ma,
r ipeto,  non poss iamo d i  cer to  apr i re   i l
Palavesuvio a chi non paga». Tutto chiuso per
la Dike Basket, società di pallacanestro
femminile, la Molinari Volley, realtà di pallavolo
sempre in rosa, e i l Nippon Club Napoli.
Proprio i l   tecnico di quest'  ult ima realtà
sportiva, Massimo Parlati, non ci sta.
«Siamo la prima società d' Italia per quanto
r iguarda  la  d isc ip l ina  de l   judo e  sono
arrabbiato perché siamo in regola. Rap
presentiamo un' eccellenza campana e se non
avessimo fatto judo ma calcio, e ci saremmo
chiamati Calcio Napoli, saremmo stati tutelati
dal Comune di Napoli», dice. «Spero che l' am
ministrazione si dia una mossa.
Abbiamo i campionati europei, quelli mondiali
ad agosto. È una situazione che mi fa rabbia 
ripete Parlati . Voglio capire le ragioni per le
quali io devo chiu dere visto che ho fatto i
lavori di urgenza che mi sono stati chiesti di
urgenza». L' assessore Borriello ha parlato di
società morose ma a sentire Parlati le cose
non starebbero proprio così. «Il problema
principale di tutta questa vicenda lo ha creato proprio il Comune di Napoli, che ha ricevuto un'
intimazione dal giudice a procedere per i lavori della segnalazione certificata di inizio attività per la
sicurezza. Il fatto è che sono scaduti i 180 giorni previsti e non sono stati eseguiti i lavori. E quindi il
giudice ha detto che si doveva chiudere il Palavesuvio», continua il tecnico del Nippon.
«Vorrei capire, però, perché devo essere costretto a chiudere per una responsabilità che è dell'
amministrazione comunale.
Questo è un pretesto. Noi abbiamo un accordo con la Federazione e il Comune nel quale si stabilisce
che la Scia di sicurezza venga fatta da noi in cambio della concessione fino alle Universiadi. È già stato
preparato tutto, bisogna formare solo le carte.
Non mi sembra proprio giusto.
Penso che una società in regola come la Nippon vada tutelata».
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Il Palavesuvio era stato chiuso all' inizio dello scorso ottobre ed avevamo riaperto ai primi di gennaio
perché le società avevano effettuato tutti i lavori agli impianti interni. Adesso un nuovo capitolo di una
storia infinita.

MARIO PEPE
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_ AL BOSCO DI CAPODIMONTE

Educamp: l' Acquachiara aderisce al progetto Coni

NAPOLI .  Proporre  s t i l i  d i  v i ta  cor re t t i ,
avvicinare i giovani allo sport rafforzando il
rapporto con il territorio. Sono gli obiettivi
principali di "Educamp", il progetto del Coni
dedicato ai giovanissimi al quale ha aderito l'
Acquachiara. La società del presidente Chiara
Porzio ha ottenuto la collaborazione del Real
Museo di Capodimonte. Fino al 30 giugno,
quindi, i ragazzi e i bambini iscritti al progetto,
tutti in età compresa dai 4 ai 15 anni, potranno
svolgere dalle 8,30 alle 16 attività ludico 
sportiva nell' area della Fagianeria del celebre
Bosco collinare.
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PALLANUOTO Il tecnico delle giovanili della Canottieri si confessa prima delle finali U17 e U20

La carica di Massa: «Con la passione voliamo in
alto»

NAPOLI. Di Special One in circolazione non c'
è soltanto Mourinho. Se hanno affibbiato lo
stesso appellativo ad Enzo Massa (nel la foto
con Velotto), qualche ra gione dovrà pur
esserci. Il tecnico napoletano, classe '68, da
giocatore ha conquistato con la Canottieri
Napoli un titolo juniores (1987) e ha fatto parte
della squadra che vinse lo scudetto nel '90.
Realizzò la storica  impresa nel 2003 di
riportare la gloriosa ma decaduta Rari Nantes
in serie A dopo la lunghissima assenza
protrattasi per 24 anni. Non bastasse lo
specialista della panchina ha mietuto diversi
titoli giovanili: tricolore under 20 nel 2014,
bissato nel 2015, impreziosito con il primo
posto nazionale anche alla guida de gli under
17. Vere soddisfazioni al lenare e veder
trionfare alle Olimpiadi di Rio de Janeiro il
golden boy Alessandro Velotto, bronzo con il
Settebello alla sua prima partecipazione a
cinque cerchi. Al Molosiglio allevano talenti,
scoprono e costruiscono campioni, forgiano
uomini e professionisti del domani. «Passione
e amore per questo sport: i risultati arrivano
sempre. Abbiamo un' idea, un' etica alla
Canottieri che parte da Fritz Dennerlein,
continuata con Enzo D' Angelo, Paolo De
Crescenzo, Paolo Zizza, Maurizio Migliaccio e
dal sottoscritto che altri non hanno» argomenta
il coach. «Non basta insegnare schemi.
Fondamentale trasmettere valori. Preferisco indossare l' abito dell' educatore».
Ora ci sono altri due impegni da non fallire prima della pausa estiva. Semifinali il 23 luglio con l' U17 in
casa con vista Fiuggi e Final Four U20 in Liguria il 1516 luglio. «Non mi posso nascondere.
Sulla carta siamo più avvantaggiati del Civitavecchia. Dovremmo disputare la finale contro la vincente di
BogliascoRoma». Il roster partenopeo conserva l' ossatura classica: Vitullo e Ruocco, reduci dalla
promozione in A2 con la Ce sport, Tartaro e Anello rinforzi di qualità per il Nuoto 2000, Alessandro
Zizza e Di Martire junior elementi preziosi per il Basilicata in cadetteria. «Siamo l' unico team a
disputare nella medesima annata due finali. Non è facile portare in alto i ragazzi e vederli giocare poi
nella massima serie rappresenta un vanto». Si raccolgono i frutti di un progetto iniziato otto anni fa. «Il
presidente Ventura ha già acquistato il biglietto aereo per Bogliasco. Intende seguirci e sostenere anche
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a Fiuggi». Si prefiggono di stupire ancora i "terribili ragazzi" del Molosiglio e Massa prepara qualche
colpo dei suoi. Speciale logicamente.
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IL CASO L' olimpionico alza la voce: «Piscine gestite da soggetti incapaci»

Porzio attacca: «Per riaprire la Mostra basterebbero
10 giorni»

NAPOLI. Alla fine Franco Porzio non ce l' ha
fatta più.
Drammatico l' immobilismo nella querelle
Mostra d' Oltremare, dalla cui gestione, da
mesi ormai, è estromessa la sua Acquachiara.
In una nota stampa il presidente della società
biancazzurra ha at taccato duramente  i
responsabili di questa situazione. Ecco un
estratto delle sue dichiarazioni: «Il contenzioso
con la Mostra sconfina ormai ben oltre il
consentito. La gestione delle piscine affidata a
soggetti evidentemente incapaci e privi di
cul tura sport iva è un mot ivo d i  grande
sofferenza. Mi riferisco a chi, solo pochi mesi
fa, prometteva ai napoletani di essere in grado
di autogestire spazi e strutture sportive della
Mostra e che oggi non sa fare altro che
balbettare scuse e muovere accuse prive di
consistenza. La verità è un' altra: per restituire
alla città le piscine della Mostra occorrono
dieci giorni e capacità manageriali. Ed invece
chi governa la Mostra non riesce neanche a
vedere i propri errori. Mi riferisco per tutti alla
scelta di isolare gli impianti e le piscine dalla
città, in nome di un progetto sgangherato (la
cosiddetta Isola delle Passioni) che ha reso
f e l i c i   s o l o   i   c a n i   r a n dag i   e   q u a l c h e
tossicodipendente. A nulla sono valse le
proteste di quanti hanno implorato o protestato
contro gli amministratori della Mostra per
rimuovere almeno parzialmente il divieto di accedere alla piscina. È compito della classe dirigente o,
comunque rimboccarsi le maniche e trovare le soluzioni.
Se si è capaci solo di piangere e calunniare è più dignitoso farsi da parte».
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AL CIRCOLO POSILLIPO Street food partenopeo con "Freskissima"

Assaggi di solidarietà in riva al mare

Estate, tempo di assaggi in riva al mare: si
terrà giovedì 6 luglio presso il Circolo Nautico
d i   v i a   Po s i l l i p o   l a   t e r z a   e d i z i o ne   d i
F resk i ss ima .  L '   even to  gas t ronomico
organizzato dall '  Associazione Progetto
Abbracci Onlus che dal 2014 promuove
iniziative sociali a sostegno dei più deboli,
quest' anno ha per tema "pizza e sfizi 'nterra 'o
mare". Dalla pizza fritta al tarallo n' zogna e
pepe, dal cuoppo di pesce a 'o pere e 'o
musso, la serata, realizzata con il supporto di
S t i l e l i b e r o ,   p r opo r r à   un   pe r co r so   d i
degustazione tra grandi classici e nuove
rivisitazioni. Pizza e street food napoletano,
dunque, declinati in ricche rapsodie del sapore
e legati all' esperienza di nomi eccellenti: le
pizze fritte di Gino Sorbillo, Guglielmo Vuolo,
Pasquale Rossi, Giuseppe Pignalosa; la
frittura di Nello Falanga, il coppetiello di pesce
di Pasquale Torrente di Cetara, 'o père e 'o
musso di Peppe Aversa chef Una Stella
Michelin di Sorrento; i panuozzi di Rosario
Sbaglio e i taralli caldi di Marco Infante di
Leopoldo. E a completare il percorso i gelati di
Casa Infante e le graffe calde di Pasqualino
Bakery.   I l   tut to su elegante sottofondo
musicale dell' AfroBlue Trio: la voce di Helen
Tesfazghi accompagnata dal tastierista Paolo
Sessa e dal bassista Roberto D' Aquino.
«Il Circolo ha collezionato negli anni tanti
successi sportivi: i trofei esposti ne sono una testimonianza  ha osservato Bruno Caiazzo, Direttore del
Circolo Nautico Posillipo  Ma la nostra attività non si limita allo sport. Abbiamo un valore aggiunto dato
dalle tante iniziative intraprese nel sociale e nella cultura» ha ricordato.
L' evento è finalizzato alla raccolta di fondi per sostenere il progetto "Dimora in poi" promosso da don
Massimo Ghezzi (a sinistra nella foto con Claudio Zanfagna) della parrocchia di San Gennaro al
Vomero. L' intero ricavato della manifestazione verrà devoluto per la costruzione di uno spazio di
accoglienza e ospitalità per i senza tetto, dotato di spogliatoi, toilette e docce, al quale Progetto
Abbracci contribuirà con la donazione di cucina e refettorio con cui garantire pasti caldi. Progetto
Abbracci si occuperà inoltre della formazione e dell' organizzazione dei volontari che prepareranno e
serviranno i pasti.
«Ci piace fare cose concrete e diverse, lasciando un ricordo particolare alle persone» ha spiegato al
Roma Claudio Zanfagna, fondatore dell' Associazione Progetto Abbracci, ideata in ricordo del figlio
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Andrea, morto prematuramente nella primavera del 2014. "Questa è solo la terza edizione, ma è già un
appuntamento atteso da tanti» ha aggiunto. «Grazie all' esperienza di Gino Sorbillo abbiamo
diversificato la nostra proposta rispetto a tanti festival gastronomici, con l' aggiunta dell' elemento street
food: se la gente si trova bene è più disposta a donare». Ha concluso: «Da consulente finanziario mi
sono occupato sempre di raccogliere soldi per finalità diverse, mi viene molto più confortevole farlo a
fini di solidarietà. Ciò che caratterizza questa associazione è il motore, forte, dell' amore, la volontà che
il ricordo di mio figlio resti vivo attraverso le vite di altri giovani». E proprio ai giovani è rivolto il premio
«Pizza Chef Emergente Campania 2017», che verrà assegnato nell' ambito della serata. Il premio è
ideato e realizzato da Witaly: una sfida tra 12 giovani talenti della pizza, scelti dal critico gastronomico
Luigi Cremona, che si esibiranno di fronte a una giuria di esperti che selezionerà i migliori due per le
finali nazionali di Roma.
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PALLANUOTO

World League, rimonta Italia Battuti gli Usa ai rigori

Vince in rimonta il Settebello. Gli azzurri di
Alessandro Campagna battono gli Stati Uniti
97 dopo i tiri di rigore. Vanno sotto 30 a metà
gara e si sbloccano dopo 17'49" con il gol di
Renzuto Idoice che suona la carica. I tempi
regolamentari si chiudono 55 e nei secondi
finali c' è anche l' occasione per vincerla
prima.
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Pallanuoto

Rari, Allievi e Under 15 verso le semifinali per lo
scudetto

Saranno Canottieri Napoli, Plebiscito Padova e
una tra Bogliasco, Sori, Posillipo e Ortigia le
avversarie della Rari Allievi nelle semifinali
nazionali che si svolgeranno il 2 e 3 luglio. L'
Under 17 di Federico Mistrangelo, seconda nel
girone di qualificazione, avrà quindi l' arduo
compito di ottenere a Napoli uno dei due pass
per le finali. Oltre ai citati padroni di casa della
Canot t ie r i ,   i l  Savona dovrà  ba t te re   la
concorrenza di alcuni tra i maggiori vivai
nazionali.
Qualunque sia la quarta squadra del lotto  l'
ultimo posto si assegnerà nel weekend  i
biancorossi troveranno un girone durissimo.
Chi, al contrario, potrebbe avere, grazie ai
propri meriti, la strada facilitata per le finali
scudetto è la formazione Ragazzi. Gli Under
15 di Claudio Mistrangelo hanno virtualmente
concluso a punteggio pieno (manca ancora il
match casalingo con lo Sturla penultimo,
sabato) e al primo posto la fase regionale
ottenendo così di giocare alla Zanell i   le
semifinali. Da lunedì a mercoledì la Rari darà
la caccia a uno dei due posti per le Final Eight
che si disputeranno dal 3 al 6 agosto.
La Rari Piedi Neri, infine, ha concluso al
settimo posto le finali nazionali Uisp di Sestri
Levante. Il team di Fabio Gandini  e composto
da Luca La Cava, Simone Brunetto, Edoardo Chirone, Luca Valle, Marco Bugna, Matteo Bellugi,
Francesco Pappalardo, Amedeo La Cava, Gabriele Allavena, Michele Moroni, Silvio De Ambroggi,
Michele e Nicola Zucca, Enrico Cuneo, Luca Maglio, Francesco Ferrante, Maurizio Maricone, Alberto
Peri, Dario Galleano, Simone Mamini e Luca Gaglielfo  si è fatto comunque onore.
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